



アイコクアルファ

代表取締役社長

## 樋田 克史

Katsufumi Hida

1953年愛知県旧中島郡祖父江町(現稲沢市)生まれ、1982年アイコク工業株式会社(現アイコクアルファ)入社、シカゴ赴任等を経て、1999年常務、2002年専務等を歴任し、2006年より現職。『趣味』は仕事、『仕事』はゴルフ。

会社はそこで働く人のためにある  
会社の利益のために  
働く人がいるのではない

一九四三年に祖父江町で創業した当社は『会社は社員のものである』という理念のもと、全社員株主・経理の公開・成果配分制度など、一貫して独自の経営を推進しています。

地元でのものづくりにこだわり、自動車部品・航空機部品製造および自社製品『ラクラクハンド』(ハンドクレーン)、CAD/CAM関連ソフトの開発・販売等を行っております。

英国ロールス・ロイス社への試作ジェットエンジン部品の納入もはじまり、おかげをもちまして当社の技術力は

国際的にも高く評価していただけています。

生まれ育ったこの地の皆さまへの恩返しの意味も込めて旧本社工場の跡地に昨年開設した『いこいの広場』

は地域の皆様に広く愛されるようになります。

月には園内のビオトープにおいて希少になりつつある当地のヘイケボタルの観賞会を開催することができます。

この場所を拠点に今後も皆さまとの連携を進めて行くことで、さらなる

地域発展に向けて何らかのお手伝いが出来ればと考えております。

五十年先・百年先も、当地でのも

のづくりが続けられるよう、皆さまとともに歩んでまいります。